

## Patroli Dialogis dan Cooling System Polsek Pagelaran Menjaga Keamanan Menjelang Pilkada 2024

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Oct 24, 2024 - 14:24



Polres Cianjur Polda Jabara - Pada hari Kamis, 24 Oktober 2024, Polsek Pagelaran Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis dan Cooling System yang dipimpin oleh Aiptu Rustandi, SH, bersama Aipda Agung Subekti, SE, dan Bripta Purnomo Aji. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.30 WIB

hingga selesai di Kampung Cipeuteuy, RT 02/04, Desa Gelaranyar, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H melalui Kapolsek Pagelaran AKP H.Isep Sukana, SE. SH, mengatakan maksud kegiatan sambang ini adalah untuk mendekatkan Polisi dengan masyarakat. Menurutnya, dalam pelaksanaan tugas Kepolisian sangat membutuhkan informasi guna meningkatkan kamtibmas di wilayah hukum Polres Cianjur terutama berkaitan dengan kelompok radikal pada Tahapan Pilkada.

Dalam kegiatan ini, petugas patroli mendatangi tokoh masyarakat setempat untuk menjalin silaturahmi dan memberikan himbauan Kamtibmas. Aiptu Rustandi menyampaikan pentingnya peran serta tokoh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga kondisi tetap kondusif dan menjalin hubungan baik dengan warga sekitar.

"Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama. Mari kita jaga persatuan dan kesatuan di antara masyarakat, meskipun ada perbedaan pilihan dalam Pilkada nanti," tegasnya. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta iklim yang aman dan nyaman menjelang pesta demokrasi, serta menghindari potensi konflik yang mungkin muncul akibat perbedaan dukungan politik.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE, SH, menegaskan pentingnya upaya preventif dalam menjaga keamanan, terutama dalam momen penting seperti Pilkada.